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Sagesse du jour   (2021-06-25) 

(...) tout d'abord, nous nous rendrons compte à quel point notre mental est agité. Tous ces 
problèmes nous les portons en nous, toutes ces choses que nous n'avons pas encore faites, 
toutes ces angoisses qu’il nous faut affronter – entre bien d’autres choses. Tout cela devient 
habituel, même si nous ne pensons pas vraiment à ces problèmes, et l'énergie qu'ils ont créée 
est assez turbulente. Elle est là. Mais elle peut et va se réduire, et à mesure qu'elle le fait, que 
le mental devient plus calme et plus clair, vous voyez ce qui est là. C'est la première étape, 
juste voir ce qui est là. Voir qui vous êtes. Voir qui est Dieu. Voir la réalité telle qu'elle est. 
Alors donnez-lui une chance. Ne pensez pas que vous avez trop d'efforts à faire. Nous avons 
besoin de recevoir ce don de la sainteté, et bien sûr, cela peut parfois être un peu difficile, 
mais c'est certainement possible et agréable de le faire avec d'autres. 
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